
أفكار صغيرة لحياة خضراء.. قراءة في كتاب

  

The Little Green Book من الكثير نلحظ عندما الأحيان من كثير في بالإحباط يشعر جميعنا

المشكلات البيئية تواجه العالم المحيط بنا، وقد أدرك د. Exley Dalton الذي درس مسائل

البيئة لما يقارب عشر سنوات هذه المشكلات تماماً، ولذلك ألّف هذا الكتاب الصغير ليكون

في متناول الجميع، مقدماً فيه اقتراحات ونصائح حول كيف يمكننا تغيير بعض الأشياء في

حياتنا لمساعدة وإنقاذ البيئة من المشكلات العديدة التي تواجهها، وقد يكون من الصعب

التغلب على تلك المشكلات بصورة فردية، والأجدى حشد كافة الجهود، والتعاون من قبل الجميع

when demoralized feel can all We .لأنّ النتائج ستكون قيمة على كافة الأصعدة في النهاية

 faced with the environmental problems facing our world, The author, Dr Dalton

Exley, who’s studied environmental matters for over ten years, recognizes this. He

has produced this easily accessible little book offering suggestions and tips on

how we can change a few things in our lives to help the environment. It’s too much

all on our own, but when we all pull together it makes a huge difference and makes

it all worthwhile



 إذا كل فرد تعاون مع الآخر لإحداث بعض التغيرات الصغيرة يمكننا إحداث اختلاف كبير ذي قيمة.

 If everyone comes together to make a few small changes, we can make a big

difference

 كل شخص في وسعه كل يوم حماية البيئة أو إلحاق الضرر بها سواء بنسب كبيرة أو قليلة، لذلك لا تكن

محايداً وغير مكترث بهذا الشأن، وحاول اتخاذ القرار الصحيح لأن ذلك خيارك أوّلاً.

 Everyone has it within their power to help or harm the environment a little more

or a little less every day, Don’t be indifferent. Make your choice

 جميعنا يستخدم الطبيعة في النهاية، وفي كافة الأعمال اليومية التي ننجزها، فالطبيعة هي المصدر

الأساسي لجميع المواد التي نستعملها، سواء غذاءنا، ملابسنا، بيوتنا، الماء الذي نشربه، الهواء الذي

نتنفسه، ولذلك فإن الإدارة المستدامة للبيئة والحفاظ على حاجاتنا ومواردنا الطبيعية هي ليست مجرد

ترف إنما ضرورة ملحة للحفاظ على بقائنا في النهاية.

 We all use nature, in the end, for everything we do, Nature is ultimately the

source of all the material we use, our food, our shelter, our clothes, the water

we drink and the air we breathe. Sustainable management of our needs is not a

luxury, it’s a necessity

 الخطوات البسيطة التي يمكنك تقديمها لإنقاذ كوكب الأرض من المشكلات البيئية الخطيرة هي جدّاً

مساعدة وهي ليست التزامات بطولية تتطلب منك بذل الكثير من الجهد اتجاه جزء هام جدّاً من حياتنا

ونشترك في حمايته جميعنا وهو البيئة التي هي في النهاية تحتوينا جميعاً وتدفع وجودنا على هذه

الأرض.

These little steps to help, save the planet, can be seen as helpful, unheroic



commitments to what is part of a much larger, shared commitment to protecting the

environment that, ultimately, supports all – and all of life as we know it 
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